

**Wo hat Tübingen noch Flächen für Gewerbe? Au-Brunnen und Sarchhalde lauten die Schlagworte.**

## Völlig schnuppe?

Sauberer Wasser, saubere Luft und gesunde Böden sind die wichtigsten Bodenschätze weltweit, in Deutschland und natürlich auch in unserer Stadt. Und wie gehen wir damit um? Mit dem Grundwasser im Au-Brunnen? Mit der Frischluftschneise der Sarchhalde, Teil des einstmals von unseren Dichtern so genannten Elysiums? Mit unseren Feldern, die eins an andere grenzen, und wo kaum mehr meterbreite Feldflurstreifen für Insekten und Vögel zu finden sind, die noch die damals „echten Grünen“ in den 70er Jahren des letzten Jahrhunderts vehement forderten. Ganz langsam wird es Zeit zum Nachdenken! Oder sind uns Heutigen die nachfolgenden Generationen völlig schnuppe?

*Dietmar Herrmann, Tübingen*